



三綱領  
五条目

自主 好学 敬愛

志は高く、品格ある青年  
易きにつかず、学道に専心せよ  
共励切磋、和して同ずるなかれ  
自主自律、責任を完遂せよ  
積極敢為、自ら運命を開拓せよ

〒892-0846 鹿児島市加治屋町10番1号

TEL099-226-1574 Fax099-223-2409

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/chuo/index.html>

## 平成 28 年度新任式・始業式 [4 月 6 日 (水)]



新年度のスタートとして、新任式・始業式を行いました。新しく鹿児島中央高校に赴任された12名の先生方を紹介し、生徒に対して挨拶をいただきました。

始業式では校長から、「新年度の始まりです。三綱領五条目を心に留め、気持ちを新たに頑張りましょう。」と式辞が述べられました。生徒らも新クラスや新担任の発表で、新たな気持ちで新年度を迎えました。

## 第 54 回入学式 [4 月 7 日 (木)]



10時から本校体育館にて、第54回入学式を実施しました。

新入生321名は、新しい制服に身を包み、少し緊張しながら体育館へ入場。

多くの保護者の皆様に見守られる中、一人ひとりの名前が呼ばれ、校長が入学許可を宣言しました。

その後、新入生代表が、「三綱領・五条目を守り、充実した高校生活を送ることを誓います」と宣誓しました。式の終了後、教室で最初のLHRを行い、高校生活1日目スタートしました。

## 1 年生学校研修 [4 月 8 日 (金)]



新入生は、国語、数学、英語の新入生テストの後、体育館に集合し、学校研修を行いました。

校歌の紹介・練習や、中央高校の歴史、教科別の注意点や学習の

方法など、多岐にわたる内容について説明を受けました。

早く中央高校生としての生活に慣れ、充実した学校生活を送って欲しいという願いを込めた研修会です。新入生の多くが、やや緊張した面持ちでしたが、メモをとりながら、一生懸命聴いている姿は、初々しくやる気に満ちていました。早く校歌を覚え、大きな声で歌えるようになりましょう。もうすぐ中玉戦もやってきます。

## 第 1 回避難訓練 [4 月 11 日 (月)]



年度始めの避難訓練を行いました。新年度のスタートにあたり、新たな教

室からどの経路を通って校庭に避難・集合するのかを確認しました。

今回は、地震を想定して、机の下に身を隠した後、鞆を頭に乗せて移動しました。2・3年生は、団訓で鍛えた素早さで、1年生も新担任の適切な指示で、全校生徒がスムーズに避難することができました。

## 対面式 [4 月 11 日 (月)]

新入生と2・3年生の初顔合わせとなる対面式を体育館で行いました。

生徒会長から、「困ったときには先輩たちを頼って文武両道がんばってほしい」と挨拶があり、新入生代表は「中央高校の雰囲気憧れ、伝統を引き継ぎたい」と決意を述べてくれました。



応援団からもエールが送られ、新入生にとっては中央高校入学を改めて実感した良いスタートとなりました。

## 部活動紹介 [4月14日(木)]



1年生を対象に部活動紹介が行われました。

講堂に集合した新入生に対して、2・3年生の文化系、体育系の部活動併せて28の部の代表者らが、

配付された冊子に紹介文を掲載し、さらに、3分間の持ち時間で活動内容を実技を加えながらの紹介を行いました。本校は9割近くの部活動加入率で、全校生徒が文武両道に頑張っています。新入生も近日中に入部し、新しい戦力としてそれぞれの活動に一生懸命取り組んでくれることと思います。

## 一日遠足(全学年) [4月15日(金)]

全学年とも一日遠足を実施し、クラスの親睦を深めました。朝から爽やかな好天に恵まれ、全学年とも朝7時過ぎには集合し、それぞれバスで移動しました。

【3年生】3年生は高千穂峰登山をしました。



絶好の登山コンディションで、全体注意とクラス集合写真の後、登山を開始しました。昼前には頂上に着き、360°の眺望とお弁当を楽しみ、生徒たちはクラス内や友人たちで仲良く話しながら歩き、親睦を深めました。

「きつい」と言いながらの登山でしたが、学ぶことも多くあり、充実感を感じてみんな楽しそうでした。

下山後は高千穂河原でバレーボールなどで楽しむ生徒もおり、3年生の元気の良さを見せてくれました。

ちなみに、高千穂峰の標高は、1574mなのですが、これは鹿児島中央高校の電話番号、226-1574と見事に一致しており、何かの縁を感じます。

【2年生】吹上浜海浜公園を訪れました。



他にも数校の高校が遠足で訪れており、遠足日和の中、賑わっていました。生徒らは、持って行ったボールでドッジボールや鬼ごっこをしてクラスごとに親睦を深め、晴天の

中、楽しく過ごしました。吹上浜海浜公園では、整備されている自転車を借りて散策したり、目の前の吹上浜の砂浜で遊ぶなど、絶好のロケーションを堪能しました。

【1年生】知覧特攻平和会館と、川辺の清水岩屋公園を訪問しました。



特攻体験の語り部の方の話を聞いて、涙ぐんでいる生徒もいました。戦争の悲惨さを感じ、学んでくれたことと思います。移動した岩屋公園では、自然豊かな環境の中、新クラスの親睦を深めるため、クラスごとに集合したり、レクリエーションを楽しんだりしました。中には、全身川につかって濡れてしまう生徒もおり、1年生の元気の良さを見せつけてくれました。

## 第1回ミニミニ中庭新入生歓迎コンサート [4月19日(火)]



本校では、年間に5~6回、昼休みに中庭において、音楽部による「ミニミニ中庭コンサート」を実施しています。

今年度第1回目の

本日は、晴天の中、新入生歓迎と題して行われました。昼食時間の15分間「SUN(星野源 ドラマ「心がポキッとね」の主題歌)」と「サクラ咲け(嵐)」が演奏されました。多くの生徒が、廊下の窓から興味深く鑑賞し、パフォーマンスを伴った演奏に感動した様子でした。

## 5月の主な行事予定

- |         |                    |
|---------|--------------------|
| 5月2日(月) | 教育相談 45分授業~5/11(水) |
| 6日(金)   | PTA 評議員会・母の部会      |
| 7日(月)   | 会場設営(午前授業)         |
| 10日(火)  | 家庭クラブ総会(1年生)       |
| 11日(水)  | ストレスマネジメント講演会(1年生) |
| 12日(木)  | 第1回実力考査~13(金)      |
|         | PTA 総会 13時~        |
| 16日(月)  | 教育実習開始             |
| 18日(水)  | 生徒会本部役員改選          |
| 19日(木)  | PTA 総会報告会          |
| 20日(金)  | 団訓②                |
| 25日(水)  | いじめ問題統一 LHR        |
| 28日(土)  | 土曜授業②              |